
 
Herr Kasulke erläutert den aktuellen Sachstand, der allen Mitgliedern als Tischvorlage ver-
teilt wird. 
 
Ratsherr Jahner fragt zu Nr. 23 (Zustand der Freiwilligen Feuerwehrhäuser), ob es eine Ar-
beitsgruppe gibt, die einen Zusammenhang zwischen möglichen Zusammenlegungen von 
Freiwilligen Feuerwehren und zukünftigen Baumaßnahmen herstellt. 
Fachdienstleiter Kasulke führt dazu aus, dass es erste Denkansätze und Überlegungen über 
die Zukunft des Ehrenamtes gebe. Gespräche finden im Rahmen der Wehrführerdienstver-
sammlung statt. Eine Studentin erstellt hierzu augenblicklich eine Studie. 
 
- Kenntnisnahme - 
 


